
Kesehatan
Pagu	Rp	191,93	T

2020
- Gugus Tugas (Alkes,  
perawatan) 
- Intensif Perpajakan
bidang kesehatan
- Program lainnya 
dicairkan sem II

Realisasi	Rp	47,7	T	(24,6	%)

2021
- Therapeutic untuk biaya 
perawatan 236.34 ribu pasien, 
Insentif nakes untuk 323.486 
nakes.
- Pengadaan 53,91 juta dosis 
vaksin

Perlindungan sosial
Pagu	Rp	153,86	T

2020
- Penyaluran PKH, 
sembako, bansos 
Jabodetabek , bansos 
non Jabodetabek
- Penyaluran pra kerja 
diskon listrik dan BLT 
desa

4,96	T

Realisasi	Rp	66,43	T	(43,2	%)

2021
- Penyaluran : PKH, kartu 
sembako, pra kerja, BLT, dana 
desa, bansos tunai, subsidi listrik 
dan kouta internet
- Perbaikan DTKS agar lebih 
sesuai dengan keadaan pandemi

70,72	T

Program priorita
Pagu	Rp	117,04	T

2020
-Program padat karya 
- Program Lainnya 
dilaksanakan di 
semester II 

Realisasi	Rp	41,83	T	(35,7	%)

2021
- Padat karya K/L untuk 760,1 
ribu Naker
- Pariwisata ( Kawasan Strategis 
Pariwisata Nasional, Ecowisata, 
pelatihan SDM
- Ketahanan pangan (Food Estate 
dan irigasi
- ICT ( Infrastruktur TIK serta 
penyiaran publik

5,23	T

DukunGAN umkm Dan korporasi
Pagu	Rp	171,77	T

2020
- Penempatan Dana 
- Program Lainnya 
dilaksanakan di 
semester II 

Realisasi	Rp	51,27	T	(29,9	%)

2021
- BPUM untuk 9,8 juta usaha
- Subsidi bunga untuk 3,3 juta 
debitur
- Penetapan Dana

30,22	T

Realisasi PEN 2021

DATA perkembangan covid - 19

2.567.630
Terkonfirmasi

2.119.478
sEMBUH

+ 4.782
KASUS AKTIF

aKTIF
380.797+ 40.427

Kasus

67.355
mENINGGAL

+ 891
KASUS MENINGGAL

+ 34.754
KASUS
SEMBUH

Data	Covid-19	RI	12	juli	2021
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aget, bingung hingga tergugu saat terkuak kabar bila skenario PPKM Darurat ternyata bukan hanya 18 hari, tapi 6 minggu alias 42 hari. Bila benar-benar dilaksanakan, maka K'penguncian' tidak akan berakhir pada 20 Juli pekan depan, tapi hingga 13 Agustus nanti. Sinyal itu terungkap dari paparan anggaran Covid-19 Menteri Keuangan, Sri Mulyani 
Indrawati. Kode makin jelas, saat Menko Marves sekaligus Komandan PPKM darurat Jawa-Bali, Luhut Binsar Pandjaitan menyampaikan perintah Presiden Joko Widodo bila rakyat 

tidak boleh kelaparan. Dari sisi pencegahan penyebaran corona, langkah tersebut tampaknya tepat saat infeksi makin menggila. Rekor kasus baru sebanyak 40.427 pun dicetak lagi pada 
Senin (12/7). Tapi dari kacamata ekonomi, kondisi Indonesia dipastikan akan semakin tersungkur dan babak belur. Kalau begini, harus mengelus dada atau lapang dada?

Baca	Hal	11

TERGUGU SKENARIO 

PPKM DARURAT 6 MINGGU 

Sumber	Foto	:	

Rahul	Mahadik	

Photography.

Ket	:	 Pagu	2021 Realisasi	2021 Realisasi	2020



1. Perluas Opsi Memperoleh Vaksinasi
"Untuk vaksin gotong royong di ratas tadi juga ditegaskan bahwa vaksin gotong royong 
ini merupakan opsi. Jadi apakah masyarakat bisa mengambil atau tidak, prinsipnya 
pemerintah membuka opsi yang luas bagi masyarakat yang ingin mengambil vaksin 
gotong royong baik melalui perusahaan maupun melalui individu." 

2. Perusahaan Tak Dapat Akses Vaksin Kadin
"Kenapa diperluas melalui individu? karena banyak pengusaha yang belum bisa 
mendapatkan akses melalui program vaksin gotong royongnya Kadin. Jadi ada beberapa 
misalnya perusahaan-perusahaan pribadi atau perusahaan-perusahaan kecil, itu juga 
mereka mau mendapatkan akses ke vaksin gotong royong tetapi belum bisa masuk 
melalui programnya Kadin, itu dibuka." 

3. Bantu WNA di RI Dapat Vaksin
"Ada juga beberapa warga negara asing yang juga sudah tinggal di Indonesia, sudah 
berusaha di Indonesia, beraktivitas itu di bidang seni, atau beraktivitas di bidang 
kuliner misalnya, mereka juga ingin mendapatkan akses ke vaksin gotong royong, itu 
juga bisa mendapatkan akses ke vaksin gotong royong yang individu." 

KATA MENKES BUDI GUNADI SADIKIN 

KENAPA DICETUSKAN VAKSIN BERBAYAR 
Sinovac

Sinovac
3	juta
dosis

Sinovac

Produksi 
Bio Farma
59,2	juta	
dosis

Sinovac

Astrazeneca
8,2	juta	
dosis

70,4 JUTA 
VAKSIN GRATIS 

COVID-19
TERDISTRIBUSI

KE SELURUH 
INDONESIA

Ketersediaan	Dosis

Vaksin	Per	11	Juli	2021:

19,2	juta	vaksin yang siap 
digunakan untuk 

masyarakat yang dikelola 
Kementerian Kesehatan

Ditambah stok sekitar
22	juta	dosis	vaksin.
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DPR	Minta	Dibatalkan
Rencana pemerintah untuk mem-

bebankan biaya dalam pelaksanaan 
vaksinasi gotong royong individu 
dikritik sejumlah pihak. Banyak yang 
mendesak pemerintah mengkaji ulang 
kebijakan vaksinasi gotong royong 
individu sebab memicu polemik di 
masyarakat yang tak kunjung usai.

Terlebih salah satu alasannya 
adalah untuk mempercepat herd 
immunity Covid-19. Alasan dibukanya 
vaksin gotong royong individu untuk 
mencapai herd immunity Corona 
dinilai tidak benar karena akan mem-
permudah akses pada masyarakat 
dengan ekonomi ke atas dan kerja-
sama dengan perusahaan swasta.

Anggota Komisi IX DPR Saleh 
Daulay meminta program Vaksinasi 
Gotong Royong Individu dibatalkan. Ia 
menilai, skema vaksinasi Covid-19 
berbayar semestinya tidak hanya 
ditunda. "Saya yakin masyarakat akan 
mendukung jika program itu tidak 
hanya ditunda, tetapi dibatalkan. 
Bagaimanapun juga, vaksinasi gratis 
pasti akan lebih populis dan mudah 
diterima daripada vaksinasi berbayar," 
kata Saleh saat dihubungi, Senin 
(12/7).

Terpisah Pakar epidemiologi Pandu 
Riono, Irma Handayani, pendiri Lapor 
Covid-19, hingga guru besar bidang 
sosiologi bencana Universitas Tekno-
logi Nanyang Singapura Prof Sul�ikar 
Amir, membuka petisi soal penolakan 
dan pembatalan vaksin Corona ber-
bayar. "Rencana pemerintah untuk 
memperbolehkan vaksinasi mandiri 
akan menyebabkan ketimpangan yang 
tinggi dan justru dapat memper-
panjang pandemi," demikian narasi 
dalam petisi yang sudah ditanda-
tangani lebih dari 7 ribu orang, per 
Senin (12/7).(ist)

akarta-Setelah dihujani kritik tajam, Jakhirnya vaksinasi Covid-19 ber-
bayar ditunda. Meski demikian, Ke-

menterian Kesehatan (Kemenkes) ber- 
sikeras penyuntikan secara mandiri ini 
sebagai opsi lain bagi warga dan per-
usahaan kecil, termasuk akses untuk 
Warga Negara Asing (WNA) di Indo-
nesia. 

Sekretaris Eksekutif I Komite Pe-
nanganan Covid-19 Pemulihan Eko-
nomi Nasional (KPC-PEN) Raden 
Pardede menjelaskan vaksin gotong 
royong diperuntukkan bagi individu 
yang mau dan karyawan perusahaan 
yang mampu membayar.

"Vaksin Gotong Royong diper-
untukkan kepada karyawan per-
usahaan yang 'mampu membayar'. 
Adapun sasaran lainnya program 
vaksinasi dapat diberikan kepada indi-
vidu yang mau, termasuk di airport 
atau pemegang paspor asing yang 

bertujuan supaya semua orang yang 
berada di Indonesia divaksinasi," jelas 
Raden dalam keterangannya, Senin 
(12/7). 

Keterangan Raden didapatkan dari 
Staf Khusus Menteri Keuangan Sri 
Mulyani, Yustinus Pratowo. Yustinus 
juga mencuit pernyataan tersebut di 
akun Twitternya.Raden lebih lanjut 
mengatakan, vaksin gotong royong 
menjadi satu-satunya pilihan untuk 
Warga Negara Asing (WNA). Sedang-
kan untuk WNI bisa menggunakan 
program vaksin Covid-19 gratis yang 
telah disediakan pemerintah. "Bila-
mana pilihan masyarakat Indonesia 
ingin vaksin berbayar, silahkan ikut 
vaksin gotong royong," ujarnya.

Vaksin gotong royong mengguna-
kan vaksin Sinopharm yang saat ini 
ketersediaannya masih terbatas. Yang 
tersedia saat ini hanya 15-20 dosis. 
Untuk harga vaksin Covid-19 berbayar 

ini ditetapkan seharga Rp 321.660 per 
dosisnya.

Sebagai Informasi, Kimia Farma 
sebelumnya telah mengumumkan 
vaksin Covid-19 berbayar akan ter-
sedia mulai hari ini Senin (12/7). 
Namun, karena masih banyaknya pro 
kontra dan pertanyaan dari masya-
rakat, Kimia Farma menunda vaksin 
Covid-19 berbayar agar bisa men-
sosialisasikan kepada masyarakat 
lebih luas.

"Kami mohon maaf karena jadwal 
Vaksinasi Gotong Royong Individu 
yang semula dimulai hari Senin 12 Juni 
2021 akan kami tunda hingga pem-
beritahuan selanjutnya," kata Sekre-
taris Kimia Farma Ganti Winarno 
Putro, dalam keterangannya, Senin 
(12/7).

Hal senada diungkapkan Ke-
menterian Kesehatan RI (Kemenkes). 
Menteri Kesehatan RI Budi Gunadi 
Sadikin membeberkan alasan vaksin 
gotong royong diperluas sampai 
individu. Salah satu alasannya adalah 
agar perusahaan kecil juga bisa 
memberikan vaksin Corona kepada 
pekerjanya.

Menkes mengatakan masih banyak 
pengusaha kecil yang belum bisa men-
dapat akses vaksinasi gotong royong 
melalui Kamar Dagang Indonesia 
(KADIN)."Prinsipnya membuka opsi 
yang luas bagi yang ingin mengambil 
vaksin gotong royong baik melalui per- 
usahaan maupun individu," katanya. 

Selain itu, Menkes mengatakan 
program vaksinasi gotong royong 
individu ini juga ditujukan bagi warga 
negara asing (WNA) yang tinggal di 
Indonesia."Ada juga beberapa warga 
negara asing yang sudah tinggal di 
Indonesia dan mereka ingin men-
dapatkan akses ke vaksin GR itu yg 
individu," ungkapnya.

VAKSIN BERBAYAR DITUNDA! 
PEMERINTAH BERSIKERAS DEMI USAHA KECIL HINGGA WNA

F
o
to
	:	Istim

e
w
a

Pengumuman	di	Apotek	Kimia	Farma	yang	
rencana	awal	mulai	melakukan	vaksinasi	berbayar,	Senin	(12/7/2021).

Total ketersediaan vaksin 
untuk COVID-19

saat ini	41,2	juta	dosis.

Menteri Kesehatan RI 
Budi Gunadi Sadikin 
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DPR: NUSANTARA I SULIT DIAKSES, LAPANGAN CUKUP TAMPUNG TENDA 

akarta-  Usulan pemanfaatan Jhalaman Kompleks MPR/DPR/ 
DPD, Jakarta sebagai rumah sakit 

darurat untuk pasien Covid-19 di-
sambut baik. Meski demikian, banyak 
kendala yang diungkapkan saat di-
lakukan cek lapangan.

Wakil Ketua DPR, Sufmi Dasco 
Ahmad, dan beberapa anggota dewan 
meninjau kesiapan Kompleks Parlemen 
sebagai rumah sakit (RS) darurat. 
Ruang paripurna, hingga kantor 
anggota DPR di Nusantara I dicek siap 
tidaknya menjadi rumah sakit darurat.

Dalam peninjauan ini, ditemukan 
sejumlah kendala bila gedung DPR 
dipakai sebagai rumah sakit darurat. 
Ruang paripurna yang diusulkan se-
bagai ruang bangsal, sulit diakses 
untuk tempat tidur. Lift tidak memungkin- 
kan dimasukan tempat tidur. Begitu 
juga ruang rapat paripurna itu tidak 
memungkinkan karena konstruksi 
lantai yang menurun.

"Kemudian persiapan ke tempat 
paripurna yang diusulkan menjadi 
bangsal. Yang pertama problem lift 
enggak bisa dimasuki tempat tidur. 
Kemudian diusulkan menggunakan 
eskalator, oke kita menggunakan 
eskalator. Kemudian ke ruang pari-
purna itu ternyata konstruksinya me-
nurun ke bawah, ga rata, nah itu 
bagaimana mau dijadikan itu. Tempat 
tidur mau ditaruh di mana kalau lantai- nya 
menurun begitu. Tadi kesimpulannya 
kawan-kawan disimpulkan sendiri 
pakai ruang paripurna bisa atau tidak," 
ujar Dasco di Kompleks Parlemen, 

Senin (12/7).
Nusantara I tempat anggota dewan 

berkantor pun sulit untuk diakses bagi 
tempat tidur. Liftnya bukan hanya 
tidak bisa memuat tempat tidur untuk 
dibawa ke ruang atas, namun juga 
kerap kali macet."Sudah dicoba juga 
tempat tidur tidak bisa masuk lalu 
kemudian liftnya itu diusulkan di-
renovasi karena udah miringkan dan 
lift sering macet. Nah tadi kebetulan 
lift yang dinaiki wartawan tadi sempat 
macet," ujar Dasco.

Belum lagi, melihat ruangan di 
Nusantara I, menurut Dasco perlu 
dibongkar ulang jika digunakan 
sebagai rumah sakit darurat. Karena 
satu ruangan hanya muat dua tempat 
tidur dan satu lantai hanya ada satu 
kamar mandi. Belum lagi tidak ada 
jalur untuk membuang sampah medis.

Dia menyebut, DPR memiliki 
gedung 23 lantai dengan jumlah 
ruangan sebanyak 30 ruangan per 
lantai yang diperkirakan dapat me-
nampung 2-3 orang per ruangan. 
"Dengan posisi kamar mandi hanya 
cuma enam, kemudian tadi sudah 
sama-sama (lihat) kan liftnya sudah 
tua-tua, tempat tidur enggak masuk. 
Lalu kemudian sampah disinfeks-
iusnya mesti kita perhitungkan bagai-
mana supaya tidak membuat masalah 
baru," kata Dasco.

Sebenarnya, kata dia, lapangan 
seluas 80x90 m di depan Nusantara I 
bisa digunakan. Tetapi, hanya bisa 
memuat tenda darurat. Terkait sani-
tasi juga perlu dipikirkan kembali."Ini 

"Bukan tidak mau, kita mau. Tapi 
secara teknis memungkinkan gak. 
Makanya kita lihat tadi, kita bukannya 
dibilang gak mau lalu dibilang tidak 
empati kepada masalah yang ada. Tapi 
kesiapan teknis kita tinjau dulu, bisa 
gak" ujarnya.

Ide gedung DPR digunakan sebagai 
RS Covid disampaikan dokter se-
kaligus in�luencer Tirta Mandira Hudhi 
alias Dokter Tirta yang menilai halaman 
Komplek DPR/MPR punya lahan cukup 
luas untuk dijadikan rumah sakit 
darurat. "Saya usul karena halaman 
luas. Pengamanan top. Saya rasa bisa 
dimanfaatkan," kata Tirta.(ist)

kan bukan cuma perawatannya saja, 
tempat dokternya, listrik air dan lain-
lain. Nah ini apakah kemudian secara 
teknis e�isien atau enggak cuma 
memakai yang (lapangan) 80x90," 
jelasnya.

Setelah melihat kondisi tersebut, 
Dasco menilai pimpinan DPR bukan 
menolak Kompleks Parlemen diguna-
kan sebagai rumah sakit darurat. 
Namun, berdasarkan peninjauan hari 
ini  secara teknis sulit .Politikus 
Gerindra ini mengusulkan sejumlah 
tempat di sekitar gedung DPR/MPR 
yang bisa dipakai sebagai rumah sakit 
darurat seperti Istora Senayan.

H A R I A N

Petugas	menyemprotkan	cairan	disinfektan	di	kompleks	parlemen	yang	
diusulkan	menjadi	RS	darurat	penganan	Covid-19.
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Gedung Parlemen Jadi RS Covid-19 

USUT PENCEMARAN GREENFIELDS, FRAKSI PAN DPRD INISIASI PANSUS

L I TA R  –  P T  G r e e n � i e l d s Btampaknya harus segera meng-
ambil langkah terkait dugaan 

pencemaran lingkungan yang dilaku-
kan. Pasalnya, tidak hanya Pemkab 
Blitar yang akan bertindak tegas 
menutup pabrik susu ini, tapi DPRD 
Kabupaten Blitar juga kompak men-
dukung dengan membentuk Panitia 
Khusus (Pansus) yang diinisiasi Fraksi 
PAN. Pansus tersebut akan mengusut 
tuntas masalah pencemaran lingkungan 
akibat  pembuangan limbah ke sungai 

dan perkebunan.
S e p e r t i  d i s a m p a i k a n 

Ke t u a  Fra ks i  PA N  D P R D 
K a b u p a t e n  B l i t a r,  A n d i 
Widodo kalau surat usulan 
Pansus Green�ields sudah 
dibuat ,  selanjutnya akan 
diminta persetujuan anggota 
dewan la innya .  "Setelah 
disetujui oleh anggota dewan 
dari fraksi lainnya, akan di-
sampaikan kepada pimpinan 
DPRD," ujar Widodo, Senin 
(12/7).

Lebih lanjut Widodo men-
jelaskan alasan diusulkannya 
Pansus Green�ields, karena 3 
h a l  y a i t u  p e r t a m a , 
pencemaran limbah kotoran 
ternak PT Green-�ields di sungai 

yang meng- akibatkan air sungai 
berwarna kehitaman, berbau, berbusa 
dan mengakibatkan matinya ikan di 
sungai. Kedua, berapa Pendapat Asli 
Daerah (PAD) dan dana Coorporate 
Social Res-ponsibility (CSR) juga tidak 
jelas. Serta ketiga, laporan jumlah 
populasi ternak sapi PT Green�ields 
juga tidak trans-paran, dilaporkan 
kurang dari 10.000 ekor tapi fakta di 
lapangan lebih.

"Berdasarkan hal-hal tersebut di 
a t a s ,  m a k a  k a m i  m e n g u s u l k a n 

hasil dari adanya Surat Teguran Ketiga 
dari Bupati Blitar, yang memberikan 
waktu 7 hari pada PT Greem�ields," 
kata Sugik sapaan Sugianto.

Setelah ada hasil dari Surat Pe-
ringatan Ke 3 itu, nanti akan ditindak-
lanjuti dengan pembahasan di internal 
Fraksi GPN. "Bila hasilnya tidak 
signi�ikan dan PT Green�ields tetap 
tidak patuh atau mengabaikan akan kita 
bahas di forum komisi," tandas pria yang 
juga menjabat Ketua Komisi III ini.

Dengan ini sudah 3 fraksi yang 
mendukung usulan Pansus Green-
�ields, Fraksi PAN, PKB dan GPN. Sedang- 
kan 2 fraksi lainnya Fraksi PDIP dan 
Golkar-Demokrat masih dalam tahap 
komunikasi.

Seperti diberitakan sebelumnya, 
Bupati Blitar, Rini Syarifah telah 3 kali 
melayangkan Surat Teguran kepada PT 
Green�ields Indonesia yang berlokasi 
di Desa Ngadirenggo, Kecamatan Wlingi, 
Kabupaten Blitar. Surat Teguran Ke 1 
diterbitkan 7 Juni 2021, kemudian Surat 
Teguran Ke-2 pada 29 Juni 2021 dan 
Surat Teguran Ke-3 dilayangkan 9 Juli 
2021. Sebelum diterbitkan Surat Teguran 
Ke-3, setelah dilakukan pengecekan 
pada 8 Juli 2021 masih ditemukan ada-
nya pembuangan limbah di Sungai 
Genjong, Kecamatan Wlingi Kabu-
paten Blitar. (ais)

dibentuk Pansus Green�ield untuk 
mencari titik temu dan  meluruskan 
kembali, apa yang menjadi tujuan dan 
kemana arah investasi akan dilakukan 
agar tercipta iklim investasi yang baik 
dan benar," jelasnya.

Maka ditegaskan Widodo dengan 
adanya langkah tegas Pemkab Blitar, 
mengeluarkan Surat Teguran 1 sampai 
3 pada PT Green�ields hingga akan 
melakukan penutupan. Pada prinsip-
nya didukung oleh Fraksi PAN, melalui 
usulan pembentukan Pansus Green-
�ields. "Kami yakin Pemkab Blitar 
bukan anti investasi, namun  harus 
mempunyai manfaat pada daerah 
utamanya adalah masyrakat dan 
bukan malah merugikan," tegasnya.

Untuk memuluskan inisiatif Pansus 
Green�ields, Fraksi PAN melaku- kan 
pendekatan dan lobi pada 4 fraksi 
lainnya yakni Fraksi Gerakan Pem-
bangunan Nasional (GPN), Golkar-
Demokrat, PKB dan PDIP.

Beberapa fraksi diantaranya FPKB 
dan FGPN sudah menyatakan dukungan- 
nya, terhadap usulan pembentukan 
Pansus Green�ields. Ketua Fraksi GPN, 
Sugianto ketika dikon�irmasi mem-
benarkan sudah ada komunikasi dengan 
Fraksi PAN, prinsip fraksinya men-
dukung usulan pembentukan Pansus 
Green�ields ini. "Saat ini kita menunggu 

Ketua	Fraksi	PAN	DPRD	Kab	Blitar,	Andi	Widodo
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Kabupaten Blitar
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ALANG-Masih terus mendaki-Mnya jumlag kasus Covid-19 
mendorong Kota Malang untuk 

merealisasikan Rumah Sakit (RS) 
Lapangan baru di RS Tentara (RST) 
Soepraoen Kecamatan Sukun, Kota 
Malang, Jatim. RS darurat yang mampu 
menampung 100 pasien ini diharap-
kan mampu menyokong RS-RS rujukan 
yang saat ini sudah overload.

Walikota Malang, Sutiaji, memberi-
kan apresiasi atas respons cepat yang 
diberikan jajaran TNI. Instansi ter-
sebut telah membantu pemerintah 
dalam menambah rumah sakit darurat 
guna memfasilitasi pasien penderita 
Covid-19.

"Ini direspons cepat. Tidak dalam 
hitungan hari tapi hitungan jam, 
karena ini tugas TNI dalam hal ini apa 
yang dibutuhkan masyarakat," kata 
Sutiaji di Kota Malang, Senin (12/7).

Seperti diketahui, Bed Occupacy 
Rate (BOR) di berbagai rumah sakit 
rujukan penuh. Hal ini terjadi seiring 
meningkatnya jumlah kasus Covid-19 
di Kota Malang. Oleh sebab itu, ke-
beradaan RS Lapangan atau Darurat 
diperlukan di Kota Malang

Tercatat kasus positif Covid-19 di 
Kota Malang mencapai 7.427 orang 
hingga 11 Juli 2021. Dari jumlah 
tersebut, 687 orang meninggal dan 

6.328 orang dinyatakan sembuh. 
Sementara untuk 412 orang lainnya 
masih dalam perawatan dan isolasi.

Adapun kapasitas RS Lapangan di 
wilayah RS dr Soepraoen, kata Sutiaji, 
terdapat 100 tempat tidur. Ratusan 
tempat tidur ini hanya diperuntukkan 
pasien Covid-19 tanpa gejala dan 
bergejala ringan. Fasilitas ini tidak 
hanya diperuntukkan warga Kota 
Malang, tapi juga warga wilayah 
lainnya.

"Dan mudah-mudahan ini bisa 
memecahkan permasalahan dan pro-
blematika ketersediaan fasilitas ke-
sehatan di Malang Raya," ujar pria 
berkacamata ini.

Di samping itu, Pemkot Malang 
juga menyatakan kesiapannya untuk 
membantu pelaksanaan rumah sakit 
lapangan. Hal ini dapat dilakukan 
selagi sesuai dengan regulasi yang 
berlaku. Hal yang pasti, Sutiaji ber-
harap, pengoperasian layanan di RS 
bisa tetap mengutamakan keselamatan 
dan keamanan pasien serta tenaga 
medis.

Pada kesempatan sama, Kakesdam 
V Brawijaya, Kolonel CKM Djanuar 
Fitriadi menyatakan, RS Lapangan 
d i d i r i ka n  d a la m  ra n gka  m e n g -
antisipasi lonjakan penderita Covid-19 
di Malang. RS Lapangan ini setidaknya 

manfaatkan oleh pasien bergejala 
paling ringan."Sifatnya nanti satu 
pintu, jadi kalau BOR IGD di RS Soe-
praoen penuh, pasien yg paling ringan 
akan diarahkan ke RS Lapangan," ujar 
Ha�id.

Sebelumnya, Kota Malang juga 
telah memiliki RS Lapangan Ijen 
Boulevard. Namun kondisinya overl-
oad atau kapasitasnya telah terisi lebih 
dari 100 persen. RS Lapangan Ijen 
Boulevard diperuntukkan pasien 
Covid-19 di Malang raya dan sekitar-
nya dengan kapasitas 307 bed atau 
tempat tidur.(ree)

a ka n  m e l i b a t ka n  1 7 2 
tenaga kesehatan, baik 
dari Yonkes 2 Kostrad 
maupun RS dr Soepraoen.

Jumlah ini sudah ter-
masuk tenaga pendukung 
seperti di bagian admini-
strasi, angkut dan lain-lain. 
RS Lapangan yang dimiliki 
Yonkes 2 Kostrad ini sudah 
siap beroperasi mulai 
Senin (12/7). Fasilitas di 
dalamnya akan disem-
purnakan secara bertahap 
ke depannya.

Djanuar memastikan, 
RS Lapangan ini mendapat 
dukungan penuh dari 
berbagai kesatuan di wilayah Kodam V 
Brawijaya. "Mereka beri bantuan 
supporting terhadap pelaksanaan 
bantuan kemanusiaan bagi RS Lapangan 
untuk Covid-19 yang ada di wilayah 
Malang," katanya.

Sementara itu, Kepala Rumah Sakit 
dr Soepraoen, Kolonel CKM Muh Ha�id 
juga menyatakan, RS Lapangan ini 
didirikan untuk mendukung keter-
sedian tempat tidur di RS dr Soe-
praoen. Lebih tepatnya, RS Lapangan 
akan menjadi alternatif saat BOR di RS 
dr Soepraoen melebihi kapasitas. 
Namun fasilitas ini hanya bisa di-

URABAYA – Pelaksanaan Hari SRaya Idul Adha, Selasa (20/7) 
pekan depan masih dalam situasi 

PPKM Darurat. Melihat kondisi ter-
sebut, Dewan Masjid Indonesia (DMI) 
Provinsi Jawa Timur (Jatim) me-
nyarankan agar penyembelihan di-
lakukan H+3 agar tidak terjadi ke-
rumunan.

Di sisi lain, meski pandemi Dinas Ke- 
tahanan Pangan dan Pertanian (DKPP) 
Kota Surabaya tetap akan melakukan 
pemeriksaan terhadap sejumlah hewan 
kurban di seluruh wilayah. Yuniarto 
Herlambang, Kepala DKPP Kota Surabaya, 
menjelaskan, ada beberapa tim yang 
dibentuk untuk pemeriksaan hewan 
kurban.  Nantinya,  juga ada tim 

pemeriksaan daging setelah 
dilakukan pemotongan.

"Sasaran pemeriksaan 
adalah pedagang hewan 
kurban. Kami akan cek di 
seluruh wilayah Kota Sura-
baya. Bahkan setelah hewan-
nya datang nanti kami cek 
kesehatannya, baik itu sapi 
maupun kambing," ujarnya, 
ketika ditemui, Senin (12/7). 

Yuniarto menambahkan, 
meskipun temuannya tidak 
banyak, petugas tetap mem-
bantu penjual. Hewan kurban 

yang diketahui memiliki kondisi sakit 
langsung diberikan vitamin. "Per-
bedaan Idul Kurban di tengah pandemi 
terletak pada protokol kesehatan, antara 
penjual dan pembeli. Ini yang nanti jangan 
sampai ada kerumunan," tuturnya.

Pelaksanaan penyembelihan kurban, 
kata Yuniarto, sesuai surat edaran bisa 
dilakukan di Rumah Potong Hewan 
(RPH) dan masyarakat setempat. Khusus 
masyarakat, diimbau untuk tidak 
mengambil sendiri daging kurban 
yang telah disediakan oleh panitia.

"Pendistribusian daging dilakukan 
oleh panitia masjid atau musala. Bukan 
Masyarakat sendiri yang mengambil. 
Pemotongan hewan dilakukan dengan 
memenuhi ketentuan. Yaitu, menerap-

kan jaga jarak, penerapan protokol 
kesehatan dan kebersihan petugas dan 
pihak yang berkurban. Serta keber-
sihan alat alatnya," jelasnya.

Hal senada diungkapkan Ketua 
Dewan Masjid Indonesia (DMI) 
Provinsi Jawa Timur (Jatim), M Roziqi. 
Dia mengatakan, kegiatan penyem-
belihan hewan sebaiknya dilaksana-
kan tiga hari setelah Hari Raya Idul 
Adha. Untuk tempatnya kalau bisa 
disembelihkan di RPH."Tetapi kalau di 
RPH sudah full bisa dilaksanakan di 
masjid masing masing dengan catatan 
harus ada area cukup. Bukan area yang 
sempit, kalau sempit bisa berkerumun. 
Areanya harus luas," ujarnya. 

Panitia Idul Adha, lanjut Roziqi, 
harus mematuhi protokol kesehatan. 
"Supaya tidak menimbulkan ke-
ramaian. Sekarang sudah ada yang 
namanya kurbanonline, mungkin bisa 
dialokasikan ke sana. Nanti setelah itu 
bisa dikaleng kemudian bisa dibagikan 
ke orang orang yang sangat mem-
butuhkan. Fatwa Majelis Ulama juga 
diperbolehkan," tuturnya.

Terkait Sholat Idul Adha, lebih 
lanjut Roziqi menyampaikan, sebaik-
nya digelar di rumah masing-masing 
bersama keluarga. Ditambah dengan 
hukum pelaksanaannya yang bersifat 
sunnah. (Ard)

RS LAPANGAN SOEPRAOEN RESMI BEROPERASI, 100 BED DISIAPKAN 
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PEMKOT SURABAYA PERIKSA HEWAN KURBAN, 
DMI SARANKAN PENYEMBELIHAN H+3 

Petugas	Dinas	Ketahanan	Pangan	dan	Pertanian	(DKPP)	
Kota	Surabaya	sedang	memeriksa	hewan	kurban	yang	dijual	

di	daerah	Ketintang,	Surabaya,	Senin	(12/7/2021).
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Hari Raya Idul Adha 

Faskes Rujukan Corona Kota Malang Overload 

Walikota	Malang,	Sutiaji	bersama	Kakesdam	V	Brawijaya,	Kolonel	CKM	
Djanuar	Fitriadi	saat	melihat	RS	Lapangan	baru	di	RS	Tentara	(RST)	

Soepraoen	Kecamatan	Sukun,	Kota	Malang,	Jatim,	Senin	(12/7/2021).

Selama pemberlakuan PPKM Darurat, peribadatan di 
tempat ibadah (masjid, mushalla, gereja, pura, wihara, 
dan klenteng, serta tempat umum lainnya yang 
difungsikan sebagai tempat ibadat) yang dikelola 
masyarakat, pemerintah, maupun perusahaan ditiadakan 
sementara dan kegiatan peribadatan dilakukan di rumah 
masing-masing.

Rumah Ibadah

Kumandang adzan, bunyi lonceng/bel gereja, trishannya, 
dan tanda lain sebagai tanda masuknya waktu ibadah, 
tetap dapat dikumandangkan atau dibunyikan. Selama 
masa pemberlakuan PPKM Darurat, tempat ibadah harus 
tetap terjaga kebersihannya dan kesuciannya.

Malam takbiran dan salat Hari Raya Idul Adha. 
Penyelenggaraan malam takbiran di masjid/musala 
dapat dilakukan dengan audio visual dan tidak 
mengundang jamaah. Takbir keliling, baik dengan arak-
arakan berjalan kaki, arak-arakan kendaraan atau dengan 
yanglainnya ditiadakan.

Salat dan Takbir Idul Adha

Salat Hari Idul Adha tahun 1442/2021 M di masjid/musala 
yang dikelola masyarakat, instansi pemerintah, 
perusahaan atau tempat umum lainnya yang difungsikan 
sebagai tempat ibadah ditiadakan. Lalu takbir dan Salat 
Hari Raya Idul Adha dapat dilakukan di rumah masing-
masing sesuai dengan rukun sahnya Salat Idul Adha.

Penyembelian hewan kurban dilaksanakan sesuai 
syariat islam, termasuk kriteria hewan yang disembelih. 

Pelaksanaan Kurban 

Penyembelian hewan kurban berlangsung dalam waktu 
tiga hari, yakni pada tanggal 11,12,13 Dzulhijjah, agar waktu 
yang dibutuhkan tiap hari tidak terlalu lama yaitu 4 sampai 
5 jam (antara jam 07.00-12.00). Pemotongan hewan 
kurban dilakukan di Rumah Potong Hewan Ruminasia 
(RPH-R).

Pemotongan hewan kurban juga dapat dilakukan di luar 
RPH-R dengan mematuhi beberapa ketentuan, yaitu 
penerapan jaga jarak fisik (physical distancing), penerapan 
protokol kesehatan dan kebersihan petugas dan pihak yang 
berkurban, dan juga penerapan kebersihan alatnya.

Poin-poin SE Walikota Surabaya No.443/8023/
436.8.4/2021 terkait pelaksanaan 

Hari Raya Idul Adha 
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a k a r t a - K e t u a  K o m i s i  P e m -Jberantasan Korupsi (KPK) Firli 
Bahuri mengungkapkan pihaknya 

bisa saja memanggil Gubernur DKI 
Jakarta Anies Baswedan terkait kasus 
dugaan korupsi pengadaan lahan di 
Munjul, Cipayung, Jakarta Timur. Firli 
mengatakan, sebagai orang nomor 
satu di Jakarta, tentunya Anies me-
mahami penyusunan APBD DKI. 

Oleh sebab itu, penyidik KPK tidak 
menutup kemungkinan memanggil 
Anies untuk meminta keterangan me-
ngenai dugaan kasus korupsi yang 
dikenal masayarakt dnegan kasus 
Rumah DP 0% ini.

"Dalam penyusunan program 
anggaran APBD DKI, tentu Gubernur 
DKI sangat memahami, begitu juga 
dengan DPRD DKI yang memiliki tugas 
kewenangan menetapkan RAPBD men- 
jadi APBD bersama Pemda DKI," kata 
Firli dalam keterangan tertulisnya, 
Senin (12/7). 

"Mestinya tahu akan alokasi 
anggaran pengadaan lahan DKI. Jadi 

t e n t u  p e r l u  d i m i n t a i 
ke t e ra n g a n ,  s e - h i n g g a 
(kasus) menjadi terang 
b e n d e r a n g ,"  k a t a  d i a 
menambahkan. 

Firli memastikan, KPK 
bakal mengungkap semua 
pihak yang diduga terlibat 
dalam perkara ini, baik dari 
legislatif maupun eksekutif. 
Apalagi, dalam kasus ini, 
KPK menduga negara me-
rugi hingga Rp152,5 miliar. 
Ia memastikan KPK tidak 
akan pandang bulu dalam 
menangani perkara ini. KPK, 
kata dia, bekerja berdasa-
rkan bukti yang ada.

"Untuk itu KPK harus bekerja keras 
mencari dan mengumpulkan bukti-
bukti guna membuat terangnya pe-
ristiwa pidana, dan dengan bukti-bukti 
tersebut menemukan tersangkanya," 
ungkap Firli. 

aktif berkantor di masa Pemberlakuan 
Pembatasan Kegiatan Masyarakat 
(PPKM) Darurat.

Sebelumnya, Kepala Biro Hukum 
DKI Jakarta Yayan Yuhana juga me-
ngaku tidak mengetahui soal rencana 
pemeriksaan Anies oleh KPK. Ia juga 
menolak berkomentar mengenai 
masalah ini saat dihubungi. 

Dalam perkara ini, KPK menduga 
negara mengalami kerugian sebesar 
Rp152,5 miliar. KPK mensinyalir uang 
itu telah digunakan untuk kepentingan 
pribadi para pelaku dalam kasus ini. 
KPK sudah menetapkan lima ter-
sangka dalam kasus ini, di antaranya 
yakni mantan Direktur Utama Pe-
rumda Pembangunan Sarana Jaya 
Yoory Corneles Pinontoan, Wakil 
Direktur PT Adonara Propertindo Anja 
Runtuwene, Tommy Adrian, Direktur 
PT Aldira Berkah Abadi Makmur Rudy 
Hartono Iskandar, dan korporasi PT 
Adonara Propertindo. (ist)

Kendati begitu, Firli memastikan 
KPK tidak akan sembarangan me-
netapkan tersangka dalam kasus ini. Ia 
menyebut, pihaknya akan bekerja sesuai 
prosedur hukum, berkeadilan, trans-
paran, akuntabel, proporsional, serta 
menjunjung tinggi Hak Asasi Manusia. 

"Tidak boleh menetapkan ter-
sangka tanpa bukti yang cukup, dan 
setiap tersangka memiliki hak untuk 
mendapat pemeriksaan dengan cepat 
dan segera diajukan ke peradilan," 
pungkasnya. 
Belum	Ada	Pemanggilan

Terpisah Pelaksana tugas (Plt) 
Sekretaris DPRD DKI Augustinus 
menyatakan belum ada surat pe-
manggilan dari Komisi Pemberantasan 
Korupsi kepada legislatif maupun 
Gubernur Anies Baswedan."Sampai 
saat ini belum ada surat pemanggilan 
dari KPK terkait Munjul," kata dia 
Senin (12/7). Augustinus melanjut-
kan, politikus Kebon Sirih juga belum 

KPK SINYALKAN PERIKSA ANIES TERKAIT 
LAHAN RUMAH DP 0% 

Gubernur	DKI	Jakarta	Anies	Baswedan	memberikan	sambutan
	pada	saat	meluncurkan	program	rumah	DP	0	Rupiah	di	Klapa	Village,	

Pondok	kelapa,	Jakarta	Timur,	Oktober	tahun	lalu.

akarta- Menteri Kesehatan Budi JGunadi Sadikin mengatakan, jumlah 
kebutuhan gas oksigen medis di 

Indonesia saat ini sudah lebih dari 
1.000 ton per hari. Padahal sebelum-
nya hanya sekitar 400 ton per hari atau 
25 persen dari total produksi gas 
oksigen di Indonesia. Pemerintah pun 
melakukan antisipasi dengan  impor 
sebanyak 600-700 ton per hari.

 “Pemerintah akan memperbanyak 
supply-nya dengan cara impor oksigen 
dari luar [negeri]. Sudah diizinkan oleh 
Bapak Presiden melalui Kementerian 
Perindustrian itu bisa menambah 
sekitar 600 sampai 700 ton per hari,” 
kata Budi dalam jumpa pers virtual di 
YouTube Setpres, Senin (12/7).

Selain suplai oksigen, pemerintah 
pun siap mengimpor oksigen kon-
sentrator. Ini adalah salah satu upaya 
mempermudah akses warga, meng-
ingat alat ini bisa menghasilkan oksigen 
dengan sendirinya.

“Pemerintah [juga] akan meng-
impor banyak oksigen konsentrator. 
Sebenarnya ini adalah alat kecil, harga-

nya antara sekitar 600-800 Dolar AS 
(sekitar Rp 8,6-11,5 juta) yang bisa di-
pasang di rumah sakit dan rumah-
rumah untuk memproduksi oksigen 
dari udara yang penting ada listrik 
saja,” terang Budi.

Sementara itu, Budi menerangkan 
tak semua kebutuhan oksigen akan 
dipenuhi lewat jalur impor. Ada juga 
dari industri lokal.

“Kita sudah dibantu juga oleh per-
usahaan-perusahaan besar, per-
usahaan-perusahaan industri yang 
memiliki kelebihan suplai oksigennya. 
Itu sekitar 360 sampai 460 ton per hari 
yang juga dikoordinasikan dengan Ke-
menterian Perindustrian. Itu akan kita 
pakai,” terang dia.“Dengan demikian 
dengan tiga strategi itu diharapkan 
suplai oksigen bisa segera kita atasi,” 
tandas dia.

Budi mengatakan produksi gas 
oksigen di Indonesia secara umum 
mencapai 1.700 ton per hari. Lebih 
dari seribu ton per hari dialokasikan 
untuk kebutuhan medis. Namun, 
mengingat tengah terjadi peningkatan 

Namun yang menjadi persoalan 
adalah produsen tersebut menyatakan 
produksi oksigen medis dalam negeri 
sudah mencukupi sehingga tidak perlu 
impor. Sementara dalam realitanya 
tabung oksigen medis di Tanah Air 
sudah langka.

Lanjutnya, ia menyebut kelangkaan 
tabung oksigen medis ini memuncul-
kan peluang-peluang dari para pe-
nunggang bebas yang berusaha men-
cari keuntungan dengan melakukan 
penimbunan.(Ist)

kasus, pemerintah mengantisipasi 
menjadi 2.600 ton per hari."Kita se-
karang antisipasi bisa naik 2.600 ton 
per hari," kata dia.
Curigai	Penimbunan

Terpisah, Pengamat Kebijakan 
Publik, Trubus Rahadiansyah, melihat 
masih ada potensi aksi penimbunan 
tabung oksigen medis oleh oknum-
oknum yang tidak bertanggung jawab. 
Jika tidak terjadi, maka pemerintah 
seharusnya sudah tidak melakukan 
impor.

“Hal ini perlu dipertanyakan, jika 
memang hal itu benar berarti kita tidak 
perlu lagi mengimpor. Tetapi kan yang 
terjadi selama ini negara kita meng-
impor karena kebutuhan yang me-
ningkat,” ujarnya. 

Belakangan ini pemerintah aktif 
melakukan impor tabung oksigen 
medis lantaran ketersediaan di dalam 
negeri tidak mencukupi. Kemudian, 
Bursa Efek Indonesia (BEI) sudah 
mencatatkan beberapa perusahaan 
sebagai produsen tabung oksigen 
medis.

KEBUTUHAN HARIAN OKSIGEN MEDIS 1.000 TON, 
DIRENCANAKAN IMPOR 700 TON/HARI
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Tersangka 

- Yoory Corneles (YRC), Direktur Utama 

Perusahaan Umum Daerah Pembangunan 

Sarana Jaya. 

- Anja Runtuwene (AR), Wakil direktur PT 

Adonara Propertindo 

- Tommy Adrian (TA), Direktur Adonara 

Propertindo 

- Adonara Propertindo sebagai tersangka 

korporasi 

tanganan Pengikatan Akta Perjanjian Jual Beli di 
hadapan notaris yang berlangsung di Kantor Pem-
bangunan Sarana Jaya antara pihak Pembeli yaitu 
Yoory Corneles dengan pihak Penjual yaitu Anja 
Runtuwene.

3. Langsung dilakukan pembayaran sebesar 50% 
atau sekitar sejumlah Rp 108,9 miliar ke rekening 
bank milik AR pada Bank DKI. 

- Tidak dilakukannya kajian 
appraisal 

- Tanpa didukung 
kelengkapan persyaratan 
sesuai dengan peraturan 
terkait;

- Tidak sesuai sop serta 
adanya dokumen yang 
disusun secara backdate

Kronologi
1. BUMD DKI Jakarta Pembangunan Sarana Jaya 
bekerja sama dengan PT Adonara Propertindo 

2. 8 April 2019, disepakati dilakukannya penanda-

4. Atas perintah Yoory Corneles dilakukan pem-
bayaran oleh Pembangunan Sarana Jaya kepada 
Anja Runtuwene sejumlah Rp 43,5 miliar.

5. Ditemukan pelanggaran dalam pengadaan 
tanah:

- Tidak adanya kajian kelayakan terhadap 
objek tanah

- Adanya kesepakatan 
harga awal antara pihak ar 
dan pdpsj sebelum proses 
negosiasi dilakukan

6. Kerugian Negara: 
Rp152,5 miliar
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kebutuhan oksigen harian 
indonesia untuk tangani 
covid-19 terbesar di 
asia tenggara

Sumber	:	
PATH,	1	Juli	2021



Hal	06		|		Selasa,	13	Juli	2021

Impression

Jeff Bezos tidak lagi menjabat sebagai CEO Amazon mulai 5 Juli. Tapi jangan dikiran dia bisa 'leyeh-leyeh', sebab 

bisnis yang lain menunggunya. Mulai dari koran The Washington Post, serta yayasan amal Bezos Earth Fund dan 

Amazon Day 1 Fund. Bahkan tanggal 20 Juli nanti dia dijadwalkan ke luar angkasa dalam penerbangan berawak 

pertama Blue Origin.

JEFF BEZOS 
Lengser dari Kursi CEO Amazon, 
Bersiap 'Piknik' ke Luar Angkasa

Foto	:	https://www.japantimes.co.jp/
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IMPRESsion
a a t 	 m e n g u m u m k a n 	
pengunduran	dirinya,	Bezos	
mengatakan	 akan	 tetap	
menjabat	 sebagai	 executive	
chairman	 di	 dewan	 direksi	
Amazon	 dan	 masih	 akan	

terlibat	 dalam	proyek	penting	 di	 toko	
online	raksasa	tersebut.	Posisinya	kini	
digantikan	oleh	Andy	Jassy,	Bezos	 jadi	
punya	 banyak	 waktu	 luang	 untuk	
melakukan	kegiatan	lainnya.

Tapi	ia	mengaku	akan	memiliki	lebih	
banyak	 waktu	 untuk	 fokus	 di	 proyek	
lainnya	 seperti	 Setelah	 mundur	 dari	
Amazon,	 Bezos	 akan	 menjalani	 proyek	
ambisius	 yaitu	 perjalanan	 ke	 luar	
ang kasa.	 Ia	 akan	 menjadi	 salah	 satu	

penumpang	 dalam	 misi	 berawak	
pertama	Blue	Origin	ke	luar	angkasa	
yang	 akan	 diluncurkan	 pada	 20	
Juli.

Bezos	mengaku	terbang	ke	
l u a r 	 angka sa 	 ada l ah 	
mimpinya	 seumur	 hidup.	
Dalam	 penerbangan	 ini	 ia	
akan 	 di temani 	 o leh 	
saudaranya	 Mark,	 pilot	
wanita	senior	Wally	Funk,	
dan	pemenang	lelang	tiket	
B l u e 	 O r i g i n 	 y a n g 	
membayar	USD	28	juta.

Rencana	 kehidupan	
Bezos	setelah	Amazon	bisa	
dilihat	dari	postingannya	di	
Instagran, 	 termasuk 	
ke ing inannya 	 un tuk 	
menguasai 	 Hollywood. 	
Amazon	 sendiri	 memiliki	
studio 	 film 	 yang 	 men-

berkembangnya	 Amazon.Berdasarkan	
estimasi	Forbes,	kekayaan	Bezos	meroket	
hingga	USD	196	miliar	sejak	tahun	1998,	
saat	ia	pertama	kali	masuk	dalam	daftar	
orang	terkaya	di	Amerika	Serikat.	Kini	ia	
menjadi	 orang	 terkaya	 di	 dunia	 dengan	
kekayaan	sekitar	USD	202	miliar.

Sejak	 2019	 saja	 kekayaan	 Bezos	
meningkat	 79%.	 Padahal	 Bezos	 sudah	
membagikan	 seperempat	 dari	 jumlah	
saham	Amazon	yang	dimilikinya	kepada	
mantan	istrinya	MacKenzie	Scott	setelah	
keduanya	bercerai	pada	tahun	2019.

Business	 Insider	 memperkirakan	
kekayaan	 Bezos	 739.489	 kali	 lipat	 dari	
kekayaan	 rata-rata	 orang	 Amerika	 saat	
pensiun	 di	 usia	 65	 tahun.	 Sebagai	
pembanding,	 rata-rata	 orang	 Amerika	
pensiun	 dengan	 kekayaan	 senilai	 USD	
266.400.

Sebesar	90%	kekayaan	Bezos	datang	
dari	Amazon.	Sisanya	berasal	dari	bisnis	
sampingannya,	 termasuk	 perusahaan	
roket	 Blue	 Origin	 dan	 koran	 The	
Washington	Post.

Berdasarkan	laporan	dari	ProPublica	
tentang	 pajak	 penghasilan	 yang	
dibayarkan	 oleh	 orang	 kaya	 Amerika,	
Bezos	diketahui	tidak	pernah	membayar	
pajak.

Pada	tahun	2007,	Bezos	yang	sudah	
menyandang	 status	 miliarder	 tidak	
membayar	 pajak	 federal.	 Pada	 tahun	
2011	 saat	 kekayaannya	 sudah	 sebesar	
USD	 18	miliar,	 ia	 juga	 tidak	membayar	
pajak	federal	dan	malah	menerima	kredit	
pajak	 sebesar	 USD	 4.000	 untuk	 anak-
anaknya.(ist)

distribusikan	 dan	memproduksi	 banyak	
film	ternama.

Saat	 gelaran	 Academy	 Awards	 dan	
Golden	Globes	beberapa	waktu	yang	lalu,	
Bezos	 memamerkan	 jumlah	 nominasi	
yang	 diterima	 dan	 dimenangkan	 oleh	
Amazon	 Studios.	 Beberapa	 bulan	
sebelum	 Bezos	 mundur,	 Amazon	 juga	
mencaplok	 studio	 yang	 memproduksi	
franchise	film	James	Bond,	MGM.

Beberapa	hari	yang	 lalu,	pria	berusia	
57	tahun	ini	berpose	dengan	Dwayne	'The	
Rock'	 Johnson	 untuk	 mengumumkan	
proyek	film	terbaru	Amazon	Studios.

Dikenal	 sebagai	 miliarder	 yang	
kurang	dermawan,	Bezos	juga	menyoroti	
kegiatan	 amalnya	 di	 Instagram.	 Lewat	
postingannya,	 Bezos	 menunjukkan	 ia	
pernah	 berdiskusi	 dengan	 Presiden	
Prancis	 Emmanuel	 Macron	 untuk	
membicarakan	 upaya 	 mencegah	
perubahan	iklim,	dan	mengajak	Gubernur	
Washington	Jay	Inslee	berkeliling	tempat	
penampungan	tuna	wisma.

Bezos	 juga	 akan	 memiliki	 lebih	
banyak	waktu	 luang	 untuk	 bersantai	 di	
kapal	pesiar	super	mewah	yang	baru	saja	
dibelinya.	 Kapal	 pesiar	 seharga	 Rp	 7	
triliun	 itu	 dikabarkan	 memiliki	 ukuran	
sepanjang	 lapangan	 rugby,	 bahkan	
memiliki	 landasan	 helikopter	 dan	 kapal	
pengiring.

Berapa	Hartanya?	
Berawal	 dari	 toko	 buku	 online,	 kini	

Amazon	merupakan	salah	satu	raksasa	e-
commerce	di	dunia.	Kekayaan	Bezos	pun	
ikut 	 melambung	 seiring	 dengan	

Foto	:	https://www.latimes.com/
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KALA ORANG TERKAYA BERLOMBA KE LUAR ANGKASA
aat	 ini	 ada	 tiga	 orang	 terkaya	 di	Sdunia, 	 Jeff 	 Bezos, 	 Richard	
Branson,	 dan	 Elon	 Musk	 sibuk	

bersaing	satu	sama	 lain.	Bukan	dalam	
urusan	bersaing	mencatatkan	namanya	
di	 daftar	 orang	 terkaya,	 melainkan	
saling	 bersaing	 menaklukkan	 luar	
angkasa.

Rencana	 penerbangan	 ke	 luar	
angkasa	 terdekat	 saat	 ini	 adalah	pada	
11	Juli	2021	bersama	Richard	Branson.	
Perjalanan	bersama	Virgin	Galactic	ini	
mengalahkan	 rencana	 perjalanan	
Bezos	pada	20	Juli	di	atas	kapsul	Blue	
Origin	New	Shepard.

Dilansir	dari	Techcrunch,	berita	itu	
datang	 dalam	 bentuk	 pengumuman	
dari	 Virgin	 Galactic	 yang	menyatakan	
jendela	peluncuran	untuk	penerbangan	
uji	berikutnya	dibuka	pada	pukul	06.00	
pagi	 waktu	 Pasifik	 pada	 11	 Juli.	 Misi	
tersebut	 akan	menjadi	 yang	 pertama,	
dan	 membawa	 kru	 penuh,	 yakni	 dua	
pilot,	tiga	spesialis,	dan	satu	miliarder.

Sejak	awal	2000-an,	Branson,	Musk,	
dan	 Bezos	 secara	 kolektif	 telah	
menghabiskan	 miliaran	 dolar	 untuk	
mengejar	impian	luar	angkasa	mere	ka.	
Musk,	 CEO	 Tesla	 kelahiran	 Afrika	
Selatan	ini,	ingin	menjajah	Mars	dengan	
roket 	 Space	 X-nya. 	 Ia 	 bahkan	
mengklaim	 ingin	 meninggal	 di	 Planet	
Merah	tersebut.

Selama	 ini,	Musk	memang	dikenal	
luas	 karena	 selera	 humornya	 yang	

eksentrik.	 Salah	 satunya,	 ketika	
menjadi	pembawa	acara	Saturday	Night	
L ive 	 d an 	 meng i r im 	 manek in 	
berpakaian	 ruang	 angkasa	 yang	
'mengendarai'	 Tesla	 ke	 luar	 angkasa,	
untuk	misi	uji	roket	Falcon	Heavy-nya.

Namun,	 cuitannya	 yang	 mengirim	
harga	saham	dan	aset	kripto	jatuh,	kini	
membuatnya	 bermasalah	 dengan	
Komisi	 Sekuritas	 dan	 Bursa.	 "Elon	
hebat	 dalam	 mendera	 orang-orang	
menjadi	fandom,"	kata	Penulis	Amazon	
Unbound:	Jeff	Bezos	and	the	Invention	
of	a	Global	Empire,	Brad	Stone.

"Bezos	pasti	cemburu	akan	hal	itu.	
Dia	 tidak	 memiliki	 tipe	 kepribadian	
untuk	 tam	 pil	 di	 SNL,"	 ujar	 Stone	
melanjutkan.

Musk	 dan	 Bezos	 pun	 kini	 berbagi	
keinginan	 untuk	 membangun	 koloni	

ruang	 suborbital.	 "Branson	 tidak	
melihat	ruang	angkasa	sebagai	jawaban	
untuk	masa	depan	umat	manusia.	Dia	
pada	dasarnya	tertarik	pada	wisata	luar	
angkasa,"	kata	Berger.

Menurut	dia,	bagi	Branson,	pergi	ke	
luar	angkasa	bulan	depan	bukan	hanya	
tentang	bersaing	dengan	Bezos.	"Virgin	
Galact ic 	 te lah	 bertahun-tahun	
mengatakan	 mere	 ka	 ada	 lah	 perusa	
haan	luar	angkasa	per	tama	di	dunia,"	
ujar	 Douglas	 Messier,	 penulis	 Para	
bolicArc.

Branson	 rencananya	 akan	 menuju	
luar	 angkasa	 naik	 VSS	 Unity	 Virgin	
Galactic	 pada	 11	 Juli	 mendatang.	
Langkah	Branson	ini	menyalip	Jeff	Bezos	
yang	pada	10	 Juni	 lalu	mengumumkan	
akan	pergi	ke	luar	angkasa	pada	20	Juli.

Penulis	Liftoff:	Elon	Musk	and	 the	
Desperate	 Early	 Days	 That	 Launched	
Space	X,	Eric	Berger,	mengatakan,	akan	
mengecewakan	 bagi	 Bezos	 untuk	
mengerjakan	sesuatu	selama	20	tahun	
dan	kemudian	berakhir	di	urutan	kedua	
setelah	Branson.

Bezos	 akan	 bertualang	 ke	 luar	
angkasa	 bersama	 adik	 laki-lakinya,	
Mark.	Selain	itu,	ia	juga	mengajak	Wally	
Funk.	 Funk	 merupakan	 lulusan	
pertama	 program	 Mercury	 13	 NASA	
yang	 melatih	 astronaut	 wanita	 pada	
1961.	 Sayangnya,	 misi	 tersebut	
dibatalkan	dan	Funk	tidak	pernah	pergi	
ke	luar	angkasa.(ist)

luar	angkasa.	Bezos,	ingin	menciptakan	
habitat	terapung,	tempat	manusia	akan	
tinggal	 dan	 bekerja,	 yang	 mengorbit	
Bumi	untuk	tujuan	jangka	panjangnya.

Sementara	 dalam	 waktu	 dekat,	 ia	
berencana	 membawa	 orang	 ke	 luar	
angkasa.	 Mencicipi	 sensasi	 selama	
beberapa	 menit	 tanpa	 bobot	 dan	
melihat	Bumi,	melalui	kapal	Blue	Origin	
miliknya.

Di 	 s is i 	 la in , 	 Branson	 telah	
berkecimpung	 dalam	 permainan	 dunia	
luar	angkasa	sejak	2004.	Perusahaannya,	
Virgin	 Galactic,	 memiliki	 650	 daftar	
tunggu.	 Termasuk,	 di	 da	 lamnya	 nama-
nama	 seperti	 Leonardo	 DiCaprio,	
Rihanna,	Katy	Perry,	dan	Kate	Winslet.

Masing-masing	 akan	 membayar	
250	ribu	dolar	AS	untuk	penerbangan	
dua	 jam	dengan	 sekitar	 lima	menit	di	
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HILANGKAN BAU KULKAS 
DENGAN SODA KUE, INI TRIKNYA!

oda	kue	atau	baking	soda	adalah	Ssalah	 satu	 bahan	 pembersih	
yang	 ampuh	 untuk	 berbagai	

perabot	rumah	tangga.	Selain	pakaian,	
bahan	 untuk	 membuat	 kue	 ini	 juga	
ampuh	 untuk	 membersihkan	 dan	
menghilangkan	bau	di	kulkas.	

Bahan	yang	digunakan	hanya	soda	
kue	 dan	 air	 panas.	 Campuran	 kedua	
bahan	 itu	 menciptakan	 cairan	
pembers ih 	 yang 	 e f i s ien 	 yang 	
sempurna	untuk	kulkas.

Membersihkan	 lemari	 es	 dengan	
soda	 kue	 lebih	 baik	 daripada	 sabun,	
karena	sabun	dapat	meninggalkan	bau	
yang	diserap	oleh	makanan.Rak	lemari	
es	 yang	 berkerak	 dapat	 direndam	
dalam	air	hangat	dan	soda	kue	untuk	
membantu	mengatasi	 noda	 atau	 sisa	
makanan	yang	membandel.

Selain	 membersihkan,	 soda	 kue	
juga	sangat	baik	dalam	menghilangkan	
bau	 tak	 sedap	 yang	 muncul	 karena	
sisa-sisa	 makanan	 lama.	 Ini	 karena	
bahan	 kimia	 dalam	 baking	 soda	
menetralkan	 asam	 di	 sebagian	 besar	
bau.	 Karena	 sebagian	 besar	 bau	

1. MEMUTIHKAN GIGI
Tak	pede	dengan	gigi	kuning?	Maka	

cobalah	 mencampurkan	 1	 sendok	 teh	
soda	 kue	 dengan	 2	 sendok	 teh	 air.	
Kemudian,	sikat	gigi	dengan	campuran	
baking	 soda	 tersebut.	 Manfaat	 baking	
soda	 untuk	 memutihkan	 gigi,	 sudah	
dikenal	banyak	orang.

Jika	 ingin	 lebih	 praktis,	 Anda	 bisa	
mencari	 pasta	 gigi	 yang	 mengandung	
soda	 kue	 dalam	 komposisinya.	 Sebab,	
beberapa	penelitian	telah	menunjukkan,	
pasta	gigi	yang	mengandung	baking	soda	
ampuh	untuk	memutihkan	gigi.

2. MENJAGA 
KEBERSIHAN MULUT

Selain	 menyikat 	 gigi 	 untuk	
memutihkannya,	 banyak	 orang	 juga	
menggunakan	baking	soda	sebagai	bahan	
berkumur.	 Beberapa	 riset	 ilmiah	 pun	
membuktikan,	 berkumur	 dengan	 soda	
kue	membantu	menyegarkan	mulut.	Soda	
kue	bersifat	antibakteri	dan	antimikroba,	
yang	baik	untuk	kesehatan	mulut.

Tidak	 sulit	 untuk	 mendapatkan	
manfaat	 baking	 soda	 ini.	 kita	 bisa	
memasukkan	setengah	sendok	teh	soda	
kue	ke	dalam	setengah	gelas	air	hangat.	
Setelah	 itu,	 berkumurlah	 seperti	 biasa	
dengan	 campuran	 baking	 soda	 dan	 air	
tersebut.

3. MENGHILANGKAN 
BAU KETIAK

Sebenarnya,	 keringat	 yang	 kita	
keluarkan	 tidak	 berbau.	 Bau	 ketiak	
setelah	 berkeringat	 disebabkan	 oleh	
bakteri	yang	hidup	di	area	lipatan	kulit	
tersebut.	 Bakteri	 mengubah	 keringat	
menjadi	 produk	 limbah	 asam	 yang	
menimbulkan	aroma	tak	sedap.

Soda	 kue	 dapat 	 membantu	
mengurangi	 bau	 ketiak,	 dengan	
membuat	 keringat	 menjadi	 lebih	
netral.	 Untuk	 mencegah	 bau	 ketiak,	
Anda	 bisa	 menepuk-nepukkan	 soda	
kue	 ke	 bagian	 ketiak,	 seperti	 ketika	
menggunakan	bedak.

4. MENGATASI 
GIGITAN SERANGGA

Banyak	 krim	 untuk	 mengatasi	
reaks i 	 g ig i tan 	 serangga 	 yang 	
mengandung	 soda	 kue.	 Anda	 bisa	
mengoleskan	 krim	 tersebut	 untuk	
mengatasi	kemerahan,	rasa	gatal,	dan	
sensasi	menyengat	 pada	 kulit	 karena	
gigitan	serangga	yang	sifatnya	ringan.	
C a ra nya 	 j u g a 	 mudah , 	 c u kup 	
campurkan	 soda	 kue	 dengan	 air,	
dengan	perbandingan	1:3	dan	aplikasi	
ke	 kulit	 yang	 terkena.Walau	 begitu,	
kita	 tidak	 bisa	 menggunakan	 baking	
soda	setiap	hari,	termasuk	pada	kulit.

seperempat	sendok	teh	soda	kue.
Soda	kue	memang	dapat	membantu	

meredakan	 kondisi	 asam	 di	 perut.	
Namun,	 tentu	 tak	 semua	 masalah	
pencernaan	 disebabkan	 oleh	 kondisi	
asam.	 Jika	 masalah	 pada	 perut	 tak	
kunjung	 hilang	 maksimal	 2	 minggu,	
segera	berkonsultasi	dengan	dokter.

7. MEMBERSIHKAN 
SAYUR DAN BUAH 
DARI PESTISIDA

Pestisida	 kerap	 disemprotkan	
pada	 buah	 dan	 sayuran,	 agar	 bahan	
makanan	 tersebut	 terhindar	 dari	
serangga,	 tikus,	 kuman,	 dan	 gulma.	
Namun	 memang	 efeknya	 juga	 tidak	
baik	untuk	kesehatan.

Kegunaan	 soda	 kue	 juga	 bisa	
didapatkan	 dengan	 membersihkan	
pestisida	 tersebut,	 tanpa	 harus	
mengurangi	 nutrisi	 dari	 kulit	 buah.	
Anda	 bisa	 bisa	 merendam	 buah	 ke	
l a r u t a n 	 b a k i n g 	 s o d a 	 u n t u k 	
mencucinya,	selama	12-15	menit.(ist)

5. MENGHILANGKAN 
BAU SEPATU

Sepa tu 	 menge luarkan 	 bau 	
menyengat?	 Kegunaan	 baking	 soda	
juga	 diaplikasikan	 untuk	 meng-
hilangkan	bau	menyengat.

Kita	bisa	menuangkan	soda	kue	ke	
dua	 potongan	 kain	 tipis,	 masing-
masing	dua	sendok	makan.	Kemudian,	
ikat	 potongan	 kain	 menggunakan	
karet	 gelang	 atau	 tali,	 dan	 letakkan	
masing-masing	 di	 kedua	 sepatu.	
Keluarkan	 kantong	 yang	 berisi	 soda	
kue	 tersebut,	 saat	 hendak	 me-
ngenakan	sepatu.

6. MERINGANKAN 
MASALAH 
PENCERNAAN

Manfaat	baking	soda	lainnya	yakni	
untuk	 meringkan	 sakit	 saat	 ada	
masalah	 di	 perut.	 Jika	 merasa	 sakit	
perut,	cobalah	untuk	meminum	segelas	
air	 putih	 yang	 sudah	 ditaburi	
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bersifat	 asam,	 ketika	 dinetralkan	
dalam	pH,	bau	tidak	sedap	akan	hilang.

Untuk	 menghilangkan	 bau	 tak	
sedap	 di	 dalam	 kulkas,	 campurkan	
soda	kue,	garam,	dan	minyak	esensial.	
Takarannya,	 satu	 cangkir	 soda	 kue,	
satu	 sendok	 teh	 garam	 dan,	 sedikit	
minyak	esensial.	Simpan	campuran	ini	
di	lemari	es	dalam	toples	atau	wadah	
jenis	lain.	Pengharum	buatan	ini	akan	
bertahan	selama	sekitar	satu	bulan.

Pilihan	minyak	esensial	yang	baik	
untuk	 lemari	 es	 termasuk	 minyak	
lemon,	 jeruk,	 kayu	 putih,	 rosemary,	
dan	jeruk	bali.

Selain	 kulkas,	 kamu	 juga	 bisa	
membersihkan	 kamar	 mandi	 dengan	
soda	kue.	Campurkan	soda	kue	dengan	
air	untuk	membuat	pasta	dan,	dengan	
mengenakan	sepasang	sarung	tangan,	
oleskan	pasta	ke	seluruh	kran.

Kemudian	 biarkan	 selama	 15	
menit.	 Berhati-hatilah	 untuk	 tidak	
membiarkan	 soda	 kue	 terlalu	 lama	
karena	akan	sangat	sulit	untuk	dibilas.	
Setelah	 cukup	 meresap,	 bersihkan	
pasta	soda	kue	dengan	kain.(ist)

CEK YUK, 
MANFAAT LAIN BAKING SODA
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Google	 baru	 saja	 menghapus	
sembilan	 aplikasi	 Android	
nakal	 dari	 Play	 Store	 karena	

ketahuan	mencuri	password	Facebook	
pengguna.	 Ke-9	 aplikasi	 nakal	 ini	

secara	total	sudah	diunduh	lebih	dari	
5,8	juta	kali.

Berdasarkan	 laporan	 perusahaan	
antivirus	 asal	 Rusia	Dr.	Web,	 aplikasi-
aplikasi	 ini	 sekilas	 memiliki	 layanan	

DAFTAR SEMBILAN 
APLIKASI JAHAT 

YANG KETAHUAN 
MENCURI PASSWORD 

FACEBOOK

PIP Photo
(5,8 juta 
download)

Processing Photo 
(500.000 
download)

Rubbish Cleaner 
(100.000 
download)

Horoscope Daily 
(100.000 
download)

Inwell Fitness 
(100.000 
download)

App Lock Keep 
(50.000 
download)

Lockit Master 
(5.000 
download)

Horoscope Pi 
(1.000 
download)

App Lock 
Manager 
(10 
download)

dan	 fungsi	 yang	 normal.	 Untuk	
mengelabui	pengguna,	aplikasi-aplikasi	
ini	 menyamar	 sebagai	 edit	 foto,	
olahraga,	horoskop,	dan	lain-lain.zz

Meski	 terlihat	 berfungsi	 secara	
normal,	 aplikasi	 nakal	 ini	 diam-diam	
mencuri	 username	 dan	 password	
pengguna.	 Caranya,	 masing-masing	
aplikasi	 memberikan	 opsi	 bagi	
pengguna	untuk	membuka	semua	fitur	
dan	 menghilangkan	 iklan	 di	 aplikasi	
hanya	dengan	login	ke	akun	Facebook.

Begitu	pengguna	memilih	opsi	ini,	
aplikasi	 nakal	 itu	 kemudian	 me-
nampilkan	 halaman	 login	 Facebook	
lengkap 	 dengan 	 ko lom	 untuk 	
memasukkan	username	dan	password.

Tapi	setelah	pengguna	memasukkan	
username	dan	password	ke	halaman	itu,	
kredensial	 tadi	 justru	 dikirimkan	 ke	
komputer	 yang	 dikontrol	 oleh	 hacker	
menggunakan	 kode	 jahat	 yang	
disembunyikan.

Analis	dari	Dr.	Web	menemukan	10	
aplikasi	 jahat	 secara	 total,	 dan	
sembilan	 di	 antaranya	 sebelumnya	
tersedia	 di	 Google	 Play	 Store.	 Dua	
aplikasi	 yang	 paling	 banyak	 diunduh	
adalah	aplikasi	edit	foto	bernama	PIP	
Photo	dan	Processing	Photo.

Analis	 mengidentifikasi	 lima	
varian	 malware	 yang	 disembunyikan	
dalam	 aplikasi-aplikasi	 ini.	 Tiga	
malware	 di	 antaranya	 merupakan	
native	 untuk	 aplikasi	 Android,	 dan	
sisanya	 dirancang	 menggunakan	
framework	 Flutter	milik	 Google	 agar	
bisa	menyasar	lintas	platform.

Google	mengatakan	semua	aplikasi	
di	 atas	 telah	 dihapus	 dari	 Play	 Store.	
Developer	ke-9	aplikasi	itu	juga	sudah	
ditendang	dari	Play	Store	yang	artinya	
mereka	 tidak	 bisa	 mendaftarkan	
aplikasi	baru	lagi.

Meski	 telah	 dihapus	 dari	 Play	
Store,	pengguna	yang	sudah	terlanjur	
mengunduh	 aplikasi	 ini	 dianjurkan	
untuk	 segera	 menghapusnya	 dari	
p e rangka t 	 d an 	 memperba ru i 	
informasi	 login	 di	 Facebook	 untuk	
mengamankan	akun.(ist)

HAPUS SEGERA! APLIKASI ANDROID 
INI CURI PASSWORD FACEBOOK



LISTSTYLE
Hal	10		|		Selasa,	13	Juli	2021

TIPS MEMAKAI BEDAK 
UNTUK KULIT BERMINYAK 

e m i l i k i 	 k u l i t 	 y a n g 	Mmemproduksi	minyak	secara	
b e r l e b i h a n 	 m e m a n g 	

terkadang	menyebalkan.	Banyak	pula	
yang	 mengeluhkan	 jika	 kondisi	
tersebut	 membuat	 bedak	 menjadi	
tidak	 menempel	 sempurna.	 Tenang	
dulu,	 sebenarnya	 ada,	 kok,	 cara	 dan	
panduan	 memakai	 bedak	 agar	 tahan	
lama	 untuk	 diaplikasikan	 pada	 kulit	
berminyak.	

Aplikasikan Pelembap 
Sebelumnya 

Cara	pertama	memakai	bedak	agar	
tahan	lama	untuk	kamu	yang	memiliki	
k u l i t 	 b e r m i n y a k 	 a d a l a h 	
m e n g a p l i k a s i k a n 	 p e l em b a p 	
sebe lumnya . 	 Mesk i 	 tergo long 	
berminyak,	 kamu	 tetap	 tidak	 boleh	
melupakan	 penggunaan	 pelembap.	
Namun,	 pastikan	 pelembap	 yang	
kamu	 pilih	memang	 ditujukan	 untuk	
jenis	 kulit	 berminyak,	 bukan	 kering.	
Setelah	 itu, 	 biarkan	 pelembap	
menyerap	sempurna	hingga	10	menit	
sebelum	 kamu	mengaplikasikan	 alas	
riasan	dan	bedak.	

Pilih Produk Berlabel 
Oil-Free 

Cara	 kedua	 memakai	 bedak	 agar	
tahan	lama	untuk	kamu	yang	memiliki	
kulit	 berminyak	 adalah	 pastikan	
produk	bedak	yang	dipilih	berlabel	oil-
free	 dan	 non-comedogenic.	 Pastilah	
produk	 tersebut	 diformulasikan	
khusus,	 biasanya	 dengan	 asam	
glikolat,	 agar	 tidak	 menyumbat	 pori	
dan	lebih	cocok	digunakan	pada	jenis	
kulit	yang	berminyak.	Jangan	lupa	juga	
pilih	yang	terasa	ringan	di	kulit	wajah.		

Pakai Toner
Ca ra 	 makeup 	 un t uk 	 ku l i t 	

berminyak	 yang	 pertama	 adalah	
memakai	 toner.	 Produk	 skincare	 ini	
biasa	 dipakai	 paling	 awal	 sebelum	
memakai	 produk	 makeup	 lainnya.	
Toner	akan	memastikan	segala	produk	
skincare	 dan	 makeup	 untuk	 kulit	
berminyak	meresap	dengan	baik.	Pilih	
t o n e r 	 y a n g 	 m e n y e g a r k a n , 	
meregenerasi 	 kul it , 	 dan	 t idak	
membuat	iritasi.

Gunakan Essence.
Setelah	 membersihkan	 wajah,	

kamu	bisa	menggunakan	essence	pada	
wajah.	Essence	berfungsi	memberikan	
nutrisi	 pada	 kulit.	 Produk	 skincare	
yang	 satu	 ini	 juga	 beragam,	 ada	
essence	 yang	 ditujukan	 untuk	
mengontrol	produksi	minyak	dan	pore	
control.	Sehingga,	essence	termasuk	ke	
dalam	 produk	 skincare	 atau	 makeup	
untuk	kulit	berminyak.

Jangan Lupa 
Pelembap

Banyak	 orang	 yang	 berpikir	 jika	
wajah	 berminyak	 tidak	 memerlukan	
pe l embap . 	 Padaha l 	 f ak t anya , 	
pelembap	diperlukan	oleh	semua	jenis	
kulit,	 termasuk	 kulit	 berminyak.	
Kondisi	kulit	wajah	yang	kering	akan	
menghasilkan	 minyak	 berlebih	 dan	

agar	 tahan	 lama	 untuk	 kamu	 yang	
memiliki	 kulit	 berminyak	 adalah	 agar	
tidak	terlampau	tebal	mengaplikasikan	
bedak	ke	wajah.	Nyatanya,	hal	tersebut	
justru	 akan	 membuat	 bedak	 cepat	
luntur	pula.	Maka	sebaiknya,	 gunakan	
tipis-tipis	 saja	 bedak	 pada	 wajah,	
termasuk	 pada	 bagian	 yang	 sangat	
berminiyak	sekalipun.	

Akhiri dengan Setting 
Spray 

Agar	 makeup	 lebih	 tahan	 lama,	
gunakan	 setting	 spray	 setelah	 semua	
makeup	 selesai . 	 Setting	 spray	
berfungsi	 untuk	 mengunci	 makeup	
agar	 tidak	 luntur	 atau	 mengubah	
tatanan	 makeup.	 Setting	 spray	 juga	
bisa	 kamu	 andalkan	 sebagai	makeup	
untuk	kulit	berminyak.

Jangan Lupa Bawa 
Selalu Oil Blotting 
Paper Dalam Tas  

Tidak	kalah	penting,	cara	memakai	
bedak	 agar	 tahan	 lama	 untuk	 kamu	
yang	memiliki	kulit	berminyak	adalah	
selalu	 menyiapkan	 kertas	 minyak	
andalan	di	dalam	tas	sehari-hari.	Jadi,	
jika	di	tengah	hari	kamu	merasa	bedak	
mulai	 luntur,	 gunakan	 kertas	minyak	
dengan	cara	tekan-tekan	perlahan,	lalu	
ratakan	 kembali	 wajah	 dengan	
bedak.(ist)

membuat	 kulit	 wajah	 jadi	 makin	
berminyak.	Kamu	bisa	pilih	pelembap	
yang	 punya	 label	 oil	 free	 atau	 water	
based.

Jangan Lewatkan 
Sunscreen

Sunscreen	 atau	 tabir	 surya	 akan	
melindungi	 kulit	 wajah	 dari	 paparan	
sinar	 matahari.	 Sinar	 matahari	 yang	
mengandung	UV	bisa	menarik	air	yang	
ada	 di	 kulit	 dan	 meningkatkan	
produksi	 minyak.	 Jadi,	 sunscreen	
merupakan	 salah	 satu	 produk	 wajib	
dalam	 list	 makeup	 untuk	 kulit	
berminyak.

Bedak Tabur
Bedak	 tabur	 juga	 bisa	 menjadi	

produk	makeup	untuk	kulit	berminyak	
yang	cukup	ampuh.	Bedak	 tabur	bisa	
mengontrol	 produksi	 minyak.	 Kamu	
bisa	 gunakan	 dua	 jenis	 bedak	 untuk	
kulit	berminyak.	Pertama	bedak	tabur	
transparan	 sebelum	 menggunakan	
foundation	 agar	 lebih	 menempel.	
Kedua,	kamu	bisa	menggunakan	bedak	
tabur	dengan	warna	sesuai	tone	kulit	
setelah	menggunakan	foundation

Gunakan Bedak Tipis-
Tipis Saja 

Cara	 selanjutnya	 memakai	 bedak	
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rp
Bantuan

Diskon	Listrik

Rp 7,58 T
Target

32,6 juta rumah
tangga

Program	Keluarga

Rp 28,31 T
Target

10 juta KPM (keluarga 
penerima manfaat) 

Sembako

Rp 42,37 T
Target

18,8 juta KPM

BLT	Dana	Desa	

Rp28,80 T
Target

8,8 juta KPM

Bansos	Tunai	

Rp 17,5T
Target

10 juta KPM

Subsidi	Internet	

Rp 3,00 T
Target

38,1 

Pra	Kerja

Rp 20,00 T
Target

2,8 juta peserta (awal) 

hingga 5,6 juta peserta

Lainnya

Rp 1,55 T
(luran	JKP)

juta siswa dan 
pendidik 
Kemendikbud 30 jt- 
Kemenag 8,06 jt

PROGRAM PERLINDUNGAN SOSIAL RP 149,08 TRILIUN *)

*)	Kluster	Perlindungan	Sosial	
dan	Program	PC	PEN	20
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Tergugu	Skenario		...	(dari	hal	1)

H A R I A N

asus Covid-19 di Indonesia masih Kterus melonjak dan kini sudah 
mencapai 2,5 juta orang yang 

terpapar virus ini, dengan kasus aktif 
yang terus meningkat. Lonjakan kasus 
ini pun diiringi dengan penambahan 
kasus kematian yang tinggi, bahkan pernah 
mencapai lebih dari 1.000 kasus ke-
matian dalam satu hari.

Kementerian Kesehatan pada Senin 
(12/7) hingga pukul 12:00 WIB men-
catat ada tambahan kasus baru  40. 
427 orang. Dengan begitu total kasus 
Covid-19 yang ada di RI mencapai 
2,567 juta orang.Jumlah ini menjadi 
rekor dibandingkan penambahan se-
belumnya yang masih di kisaran 30 
ribuan per hari. Hal ini pun membuat 
pasien yang membutuhkan perawatan 
semakin meningkat.

Kabar baiknya ada 34.754 orang 
yang sembuh pada hari ini, sehingga 
total pasien yang sembuh menjadi 
2,119 juta orang. Sayangnya kasus ke-
matian pun masih terus bertambah, 
hari ini jumlah orang yang meninggal 
bertambah 891 orang. Penambahan ini 
membuat total kasus meninggal akibat 
Covid-19 mencapai 67.355 orang.

Melihat data tersebut, meski ter-
kejut namun di hati terdalam ada pe-
makluman saat tersebar rencana pe-
merintah melaksanakan Pemberlakuan 
Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) 
darurat selama 4-6 minggu. Hal itu 
dikarenakan adanya risiko pandemi 
Covid-19 yang masih tinggi akibat 
adanya varian delta.

"PPKM darurat selama 4-6 minggu 
dijalankan untuk menahan penye-
baran kasus. Mobilitas masyarakat di-
harapkan menurun signi�ikan," tulis 
bahan paparan Sri Mulyani saat rapat 
bersama Banggar DPR RI Senin (12/7). 

Oleh karena itu APBN akan diper-
kuat untuk merespons dampak negatif 
peningkatan kasus COVID-19 kepada 

perekonomian dan diperlukan aksele-
rasi vaksinasi, efektivitas PPKM 
Darurat, dan kesiapan sistem kesehatan, 
baik itu fasilitas kesehatan dan tenaga 
kesehatan.

Sri Mulyani menyebut pihaknya 
akan kembali melakukan realokasi 
dan refocusing tahap III untuk men-
dukung pendanaan Pemulihan Eko-
nomi Nasional (PEN) sebesar Rp 31 
triliun.Lebih rinci dijelaskan refo-
cusing dan realokasi akan diambil me-
lalui anggaran belanja K/L sebesar Rp 
26 triliun dan Transfer Dana ke Daerah 
dan Dana Desa (TKDD) sebesar Rp 5 
triliun. Anggaran tersebut digunakan 
untuk penanganan COVID-19.

"Kita sedang mengidenti�ikasi 
sekitar mungkin Rp 26 triliun dan Rp 5 
triliun dari TKDD. Kami akan menye-
lesaikan dalam bulan ini tentu melihat 
perkembangan Covid-19," kata Sri 
Mulyani.

Sebelumnya pemerintah juga sudah 
pernah melakukan refocusing dan 
realokasi tahap pertama yakni pada 
Februari 2021 dari belanja K/L Rp 59,1 
triliun dan TKDD Rp 15 triliun. Ke- 
mudian refocusing dan realokasi tahap 
kedua dilakukan atas komponen 
tunjangan kinerja THR serta gaji ke-13 
dalam belanja K/L sesuai PP Nomor 63 
Tahun 2021 sebesar Rp 12,1 triliun.

Mantan Direktur Pelaksana Bank 
Dunia juga menyatakan pengetatan 
aturan bakal berdampak pada turun-
nya pertumbuhan ekonomi Indonesia.

Melemahnya kemampuan konsumsi 
masyarakat diperkirakan akan mem-
pengaruhi pertumbuhan ekonomi di 
kuartal III 2021, yaitu tertahan di 
kisaran 4 hingga 5,4 persen.

Sri Mulyani juga mengoreksi 
proyeksi pertumbuhan ekonomi se-
panjang tahun ini. Semula ia masih 
optimistis ekonomi bergerak di 
kisaran 4,5 hingga 5,3 persen. "Ke-
seluruhan tahun diproyeksi 3,7 sampai 4,5 
persen, setelah menyesuaikan dinamika 
lonjakan kasus Covid-19 sejak per-

langsung selama beberapa bulan ke 
depan. Ini akan dibagikan oleh TNI 
bersama-sama elemen-elemen yang 
lain. Prosedur sudah disusun sehingga 
itu bisa jalan,” pungkasnya.

Sebelumnya menjelang pember-
lakuan PPKM Darurat, Luhut menjelas- 
kan empat bentuk bantuan sosial 
(Bansos) buat masyarakat. Di dalam-
nya tidak ada bantuan beras gratis. 
Keempat jenis bansos tersebut adalah 
diskon tarif listrik, bansos tunai, BLT 
Desa, serta program Kartu Sembako.

"Bansos sudah kita rapatkan 
dengan Ibu Menkeu, Mensos Bu Risma, 
dengan Pak Menteri Halim, dan semua 
lah. Ada Gubernur BI juga. Jadi ini 
sudah sudah diputuskan, Presiden 
sudah dilapori juga," kata Luhut dalam 
diskusi dengan pimpinan media, 
Kamis (1/7) malam. 

Program pembagian beras gratis 
ini muncul, ketika PPKM Darurat 
diperluas ke 15 kabupaten/kota di 
luar Jawa Bali. Menko Bidang Pereko-
nomian, Airlangga Hartarto, mengata-
kan pemerintah akan membagikan 
beras gratis sebanyak 200 ribu ton. 

“Dukungan APBN pemerintah dalam 
pelaksanaan PPKM Darurat ini sedang 
mempersiapkan bantuan beras dari 
Bulog sebesar 10 kg. Ini yang diberi-
kan kepada 10 juta KPM (Keluarga Pe-
nerima Manfaat) yang menerima PKH 
dan 10 juta KPM penerima program 
BST," kata Airlangga Hartarto dalam 
keterangan pers, Jumat (9/7).

Awalnya, PPKM Darurat hanya 
diterapkan di 122 kabupaten/kota 
Jawa dan Bali. Seiring waktu, peme-
rintah memperluas cakupan PPKM 
Darurat. Mulai hari ini, Senin (12/7), 
15 kabupaten/kota di luar Jawa dan 
Bali ikut menerapkan PPKM Darurat. 
Sepanjang PPKM Darurat berjalan 
sembilan hari di Jawa-Bali, kasus 
positif Covid-19 tak kunjung turun. 
Beberapa kali tercatat rekor kasus 
harian, tertinggi terjadi pada 8 Juli 
dengan 38.391 kasus.(ist)

tengahan Juni 2021," jelasnya.
Beras	hingga	Obat	Gratis

Perpanjang PPKM Darurat makin 
terlihat potensinya saat Koordinator 
PPKM Darurat Luhut Binsar Pandjaitan 
mengatakan Presiden Jokowi mewanti- 
wanti menjaga ketersediaan pangan 
rakyat."Jangan sampai ada masyarakat 
yang susah makan karena ada pem-
berlakuan kebijakan ini, begitu kata 
beliau," sambung Luhut.

Pemerintah pun akan membagi-
kan beras gratis bagi masyarakat ter-
dampak PPKM Darurat. "Bantuan beras 
akan diberikan pemerintah, nanti TNI 
Polri akan membagikan," kata Luhut 
dalam konferensi pers secara online, 
Senin (12/7).  

Menko Kemaritiman dan Investasi 
itu menjelaskan, beras gratis yang 
dibagikan ada dalam kemasan 5 kg dan 
10 kg. Pembagian beras itu dilakukan, 
menurutnya karena Presiden Jokowi 
memerintahkan tidak boleh ada rakyat 
yang kelaparan."Perintah Presiden 
Jokowi, tidak boleh rakyat kelaparan. 
Semua harus makan. Semua titik-titik 
yang kekurangan beras dan pangan 
akan diberikan presiden yang 5 kg dan 
10 kg," ujar Luhut. 

Tidak hanya beras, Luhut me-
nyebut bahwa Presiden Jokowi telah 
memutuskan untuk membagikan paket 
obat bagi penderita covid dengan 
gejala yang tidak serius. “Presiden 
sudah memutuskan tadi mulai tanggal 
Rabu nanti, Minggu ini, kita akan 
launching ada 300.000 paket obat untuk 
tadi OTG (orang tanpa gejala dan 
untuk yang kelas-kelas penyakit yang 
masih tidak serius,” ungkapnya.

Luhut mengatakan 300.000 akan 
dibagikan untuk OTG 10%, lalu yang 
bergejala demam dan anosmia 60%, 
dan sisanya 30% untuk yang bergejala 
demam dan batuk.

“Jadi paket obat ini akan men-
jangkau hampir 210.000 kasus aktif 
yang kita berikan. Dan ini akan ber-



ANCAMAN HUKUMAN 

PELAKU PENYEBARAN HOAKS
Undang-Undang	 Nomor	 11	 Tahun	 2008	

tentang	Informasi	dan	Transaksi	Elektronik

(UU	ITE).

pasal 45A ayat (1) UU ITE disebutkan, 
setiap orang yang sengaja menyebarkan 
berita bohong dan menyesatkan yang 
mengakibatkan kerugian konsumen 
dalam transaksi elektronik bisa dikena-
kan pidana penjara paling lama enam tahun 
dan/atau denda maksimal Rp 1 miliar.

KASUS-KASUS HOAKS TERKAIT CORONA YANG DICIDUK POLISI
1.	Ibu	rumah	tangga	di	Lampung 
OER (28) warga Kecamatan Tanggamus 
diamankan karena menyebarkan hoaks 
virus corona di Facebook pribadinya. Pada 
tanggal 3 Maret 2020, OER menulis, "Awas 
di Kabupaten Pringsewu ada yang kena 
Corona, baru pulang dari Malaysia." 
Keesokan harinya, 4 Maret 2020 ia 
mengunggah foto dengan dengan tulisan, 
"Hati hati virus corona sudah di Lampung." 
Dua unggahan tersebut dibaca hingga lebih 
4.000 warganet. 

2.	 IRT	 tulis	 hoaks	pasien	 corona	di	RS	
Soetomo	
NF, seorang ibu rumah tangga di Surabaya, 
Jawa Timur diamankan polisi pada Kamis 
(5/3/2020). Ia menyebarkan hoaks 
tentang adanya pasien yang terjangkit 
virus corona di RSU dr Soetomo, Surabaya. 

NF juga mengunggah foto yang disebut 
sebagai pasien rumah sakit di grup 
facebook bernama Surabaya Digital City. 
NF mengunggahnya dengan menggunakan 
akun Facebook bernama Dilla. 

3.	Anggota	DPR	Fahira	Idris	dilaporkan	
ke	polisi	
Ketua Umum Cyber Indonesia Muannas 
Alaidid melaporkan Anggota Dewan 
Perwakilan Daerah (DPD) RI Fahira Idris 
atas dugaan penyebaran berita bohong. 
Fahira diduga menyebarkan berita bohong 
melalui cuitan di akun Twitter pribadinya 
tentang jumlah pasien yang terjangkit virus 
corona atau Covid-19 di Indonesia. 
Walaupun twitnya telah dihapus oleh 
Fahira, Muannas mengatakan tangkapan 
layar cuitan itu telah tersebar dan 
meresahkan masyarakat. 

4.	 Hoaks	 virus	 corona	 di	 Bandara	
Soekarno-Hatta	
R warga Tanjung Priok Jakarta Utara 
ditangkap polisi karena menyebarkan 
hoaks ada seorang perempuan berusia 
lanjut meninggal dunia karena virus 
corona di Soekarno-Hatta. Dia menulis 
status tersebut pada 12 Februari 2020 dan 
mengunggah foto perempuan berinisial RR 
yang terkapar di Terrminal 3 Bandara 
Soekarno-Hatta. Unggahan foto tersebut 
diikuti dengan keterangan foto yang 
memuat unsur kebohongan, yaitu "Virus 
Corona Masuk Soekarno Hatta". Setelah 

akarta-Berita hoaks alias bohong Jmemberikan imbas buruk bagi 
semua pihak. Pelaku bisa dijerat 

hukum, sementara masyarakat yang 
percaya bisa mendapatkan petaka. 
Terbaru, dr Louis yang menghebohkan 
dunia maya melalui pernyataannya 
kontroversial dengan menyebut 'Covid-
19 bukan Virus' dan 'kematian Covid-
19 akibat interaksi obat' ditangkap 
oleh Jajaran Polda Metro Jaya dan kini 
dilimpahkan ke Mabes Polri. 

“Diamankan terkait dugaan tindak 
pidana menyebarkan berita bohong,” 
ujar Kabagpenum Divisi Humas Polri 
Kombes Pol Ahmad Ramadhan, Senin 
(12/7). Penyebaran berita bohong 
melanggar UU Nomor 4 Tahun 1984 
soal Wabah Penyakit Menular.Bila ter-
bukti bersalah Louis Owien terancam 
pidana 10 tahun penjara atau denda 
Rp100 juta.

Pernyataan dan opini tak ber-
tanggungjawab di tengah pandemi 
Covid-19 memang menjadi salah satu 
momok yang potensial menggagalkan 
penekanan infeksi. Bahkan peme-
rintah mengungkapkan fakta angka 
presentase masyarakat Indonesia yang 
masih tidak percaya vaksinasi masih 
ada sekitar 33%. Kabar baiknya, 67% 
meyakini bahwa Covid-19 dapat di-
cegah melalui vaksin. 

Hal tersebut disampaikan oleh 
Juru Bicara Vaksinasi Covid-19 Ke-
menterian Kesehatan RI Siti Nadia 
Tarmizi dalam seminar online 'Pe-
nerimaan Vaksin dan Imunisasi 
COVID-19 di empat wilayah di Indo-
nesia' yang digelar atas kerjasama 
Universitas Padjajaran dengan Kemen- 
kes RI.

Nadia menjelaskan, angka persen-
tase tersebut diperoleh dari hasil 
survei yang dilakukan oleh Balit-
bangkes Kemenkes RI, April hingga 
Mei 2021. Dari hasil survei tersebut, 
hampir 99 persen responden sudah 
mengetahui informasi perihal vaksinasi 
Covid-19. Akan tetapi sekitar 7,6 persen 
responden masih menolak vaksin.

Dilansir dalam laman Unpad, jika 
ditentukan dari tingkat pendidikan, 
persentase orang yang menolak vaksinasi 
terbanyak berasal dari responden dengan 
tingkat pendidikan tinggi yaitu ke-
lompok D4 dan S1 ke atas. Angka 
persentasenya sebesar 18,6 persen, 
lebih besar dari kelompok dengan 

tingkat pendidikan yang lebih rendah.
"Ini apakah karena terlalu banyak 

baca hoaks sehingga menambah ke-
tidakyakinan akan vaksin atau bagai-
mana," ujar Nadia.

Meskipun angka persentase yang 
meragukan vaksin masih tinggi, 
pemerintah terus berupaya memper-
cepat program vaksinasi Covid-19. 
Pemerintah menargetkan 2-3 juta 
vaksinasi per hari sekalipun saat ini 
terkendala oleh kebijakan PPKM 
darurat akibat eskalasi Covid-19.

Direktur P2PML Kemenkes RI me-
ngatakan saat ini Indonesia sudah 
menerima 99,2 juta dosis vaksin. Dari 
jumlah tersebut, 57 juta dosis sudah 
disuntikkan dan disalurkan ke bebe-
rapa wilayah.

"Kita masih punya cukup cadangan 
yang dalam proses untuk menjadi 
vaksin jadi di Biofarma, sehingga 
dengan ketersediaan vaksin tadi mem-
berikan keyakinan bagi kita untuk 
memberikan vaksinasi dan mening-
katkan target vaksinasi per hari," 

kon�irmasi ke ketua MKEK, beliau 
mengatakan dr. Lois tidak terdaftar di 
IDI atau MKEK," ujar dokter Tirta di 
laman Instagramnya.

"Semua dokter di Indonesia harus 
terdaftar di organisasi IDI, ingat ibu 
Lois tidak terdaftar di IDI. Tapi yang 
sedih adalah banyak yg percaya ucapan 
Lois ini. Termasuk umat muslim yang 
sudah ngaji. STR (Surat Tanda Regis-
trasi) expired dari 2017 dan tak me-
layani pasien COVID-19," sambungnya.

Tak hanya dokter Tirta, dokter Mila 
Anasanti juga heran ketika menge-
tahui pernyataan Louis dipercaya 
banyak orang."Aneh sekali kenapa 
mereka tak percaya ilmuwan muslim 
dan ulama, tapi malah percaya orang 
yang STR-nya sudah expired, dan 
kakak kelasnya mengatakan beliau 
terindikasi gangguan jiwa," cuit dokter 
Mila Anasanti di Twitter.

"Louis ini kalau kita netral pun bisa 
melihat dari status-statusnya kalau 
yang bersangkutan ada kelainan," 
sambungnya.(ist)

pungkasnya.
Tak	Terdaftar	di	IDI

Dokter Louis sebelumnya sempat 
hadir dalam sebuah acara yang di-
tayangkan oleh salah satu stasiun tv 
swasta. Sempat ada pertanyaan dari 
host terkait kasus kematian Covid-19 
saat off air.Louis Owien berpendapat 
bahwa kematian para pasien terkon-
�irmasi Covid-19 bukan akibat virus, 
melainkan interaksi obat yang di-
minum selama penanganan medis. 
Ternyata, ada yang merekam per-
cakapan tersebut dan kemudian video- 
nya viral di media sosial.

Lewat Instagram, Dokter Tirta me-
nyinggung status dan identitas dokter 
Louis kepada Ikatan Dokter Indonesia 
(IDI) dan Majelis Kehormatan Etik 
Kedokteran (MKEK).

"Ia (dr Louis Owien) memang 
mengontak saya, menurut saya ia 
menyebarkan info-info yang tidak 
masuk akal. Ibu Lois ini mengaku 
sebagai dokter, setelah dikon�irmasi ke 
ketua IDI Pusat, dr. Daeng, dan saya 

NOW!!!
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Gaduh Hoaks 
dr Louis dan 

Fakta 33% 
Warga Ogah 

Vaksinasidr	Louis	(baju	kuning)	yang	
ditangkap	atas	dugaan	sebar	hoaks	
terkait	Covid-19	tiba	di	Bareskrim	
Polri,	Senin	(12/7/2021).


